
Protokoll: 

 

Die Linke-Fraktion begründet den Antrag. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0118/2019).  

 

Die AfD-Fraktion sieht die Erstellung von solchen Berufsstellen als nicht nötig an.  

 

 


